

MAGAZINE

Pelantikan dan Serah Terima Jajaran Direksi Baru PT PLN Batam

Zulfahmi - BATAM.MAGZ.CO.ID

Sep 29, 2022 - 16:55



BATAM - PT PLN Batam mengumumkan penunjukkan Jajaran Direksi baru yaitu, Muhammad Irwansyah Putra menggantikan Nyoman Suwarjoni Astawa sebagai Direktur Utama, Khairullah menggantikan Buyung Abdul Zalal sebagai Direktur Bisnis dan Pengembangan Usaha dan Pardamean Matondang menggantikan Khairul Amri sebagai Direktur Keuangan dan Sumber Daya Manusia.

Serah Terima Jabatan dan pengukuhan dilaksanakan pada Selasa, 27

September 2022, yang digelar secara offline dan online di Kantor Korporat PT PLN Batam. Turut hadir secara virtual Direktur Perencanaan Korporat dan Pengembangan Bisnis PT PLN (Persero), Hartanto Wibowo selaku perwakilan induk perusahaan PT PLN Batam.

Dalam sambutannya Hartanto Wibowo mengungkapkan bahwa pergantian kepemimpinan dalam korporasi merupakan sebuah keniscayaan. Perjalanan kepemimpinan ibarat tongkat estafet dari satu periode kepemimpinan ke periode lainnya.

“Hari ini kita akan melepaskan Jajaran Direksi yang lama dan menerima Direksi baru, bukan berarti kita melupakan jasa, karya dan pengabdian direksi yang lama. Oleh karena itu, saya berharap kepada Direksi baru agar tetap meneruskan pondasi yang telah dibangun oleh Direksi lama supaya menjadi bangunan untuk terus kita tingkatkan, sehingga kesinambungan dan keberlanjutan pembangunan PLN Batam dapat kita jaga bersama-sama,” ungkap Hartanto.

Hartanto juga menekankan bahwa kedepannya Batam memiliki tantangan yang cukup berat. Pertama peningkatan reserve margin agar mampu menyediakan listrik yang handal dan berkecukupan bagi Masyarakat Batam. Kemudian tantangan kedua adalah revenue model yang harus konsisten, agar financial sustainability dapat dijaga secara berkelanjutan. Dua poin tersebut akan menjadi fokus dan tugas yang diemban oleh Direksi baru.

“Atas nama Pemegang Saham saya mengucapkan terimakasih atas pengabdian, dedikasi loyalitas, kerja keras dan capaian-capaian prestasi luar biasa yang telah diraih oleh Pak Nyoman, Pak Amri dan Pak Buyung. Selamat datang dan selamat betugas mengemban amanat baru kepada Pak Irwansyah, Pak Khairullah dan Pak Pardamen bersama Bapak Edyansyah sebagai Direktur Operasi. Bentangan sejarah didepan Bapak seperti kain putih kosong yang akan dituliskan dengan tinta emas tentang prestasi capaian baru PT PLN Batam,” pungkas Hartanto.

Sementara itu, Muhammad Irwansyah Putra sebagai Direktur Utama PT PLN Batam yang baru dilantik, mengutarakan rasa terima kasih atas amanah dan kepercayaan yang diberikan pemegang saham kepadanya.

“Seperti yang disampaikan Hartanto selaku perwakilan pemegang saham PT PLN Batam, dan juga arahan dari Komisaris Utama, banyak hal-hal yg diharapkan kepada PT PLN Batam. Semoga kami dapat menjalankan apa saja yang telah dirintis oleh pendahulu kami, Jajaran Direksi yang sebelumnya, serta menjalin sinergi bersama untuk mengoptimalkan sumber daya yang ada, agar transformasi dapat berlari kencang sehingga kita bisa menggapai visi dan misi PLN Batam,” tutup Irwansyah.